
 

令和６年１１月定例教育委員会 会議録 

 

１ 開催期日  令和６年１１月２９日（金） 

         開会  午前 ９時５４分 

         閉会  午前１０時３９分 

 

２ 開催場所  役場 ２階 ２０１会議室 

 

３ 出席者名  教育長               大 間 順 子 

委 員（教育長職務代理者） 大 家 志 夫 

委 員               山 崎 与志雄 

委 員               小 豆 竹 志 

 

        局 長               松 尾 美 樹 

        次 長           牛 谷 政 樹 

        係 長           朝 倉 恵 子 

係 長           島 崎 俊 崇 

 

   

 

４ 議  事  

        報告第２３号 穴水町未来づくり会議について 

報告第２４号 穴水町成人式について 

協議第 ７号 区域外就学について 

協議第 ８号 指定変更申請について 

         

 

 

５ 議事の経過について 

   事務局の進行により、教育長から、穴水中学校の文化祭についての報告、穴水小学校の指導主事訪問に

ついての報告、小学校器械運動交歓会についての報告、穴水小学校のマラソン大会についての報告、中学

生議会についての報告があり、前会議録の承認を得た後、会議録署名員に山崎委員及び小豆委員を指名し、

承認されました。 

  審議に入り、報告第２３号及び報告第２４号並びに協議第７号及び協議第８号について説明があり、質

疑応答が行われ、承認並びに決定されました。 

  次に、１２月の定例教育委員会の開催期日を１２月２３日（月）午前１０時と決め、閉会しました。 

 

 

 



＊ 主な質疑・応答等について 

 

 

１１月 定例教育委員会議事録 

 

－ 教育長報告 － 

  おはようございます。 

  １０月２６日（土）、穴水中学校の文化祭が午前中に開催されました。演劇も合唱も、生徒達は、生徒

達なりに満足していたと思います。 

  １０月３０日（水）、穴水小学校の指導主事計画訪問でした。この後、ご意見を出していただきたいと

思います。 

  １１月１日（金）、向洋小学校、穴水小学校の３・４年生が、穴水小学校の体育館で器械運動交歓会を

行いました。 

  １１月７日（木）、穴水小学校が沿道でマラソン大会を行いました。次回の広報に出てまいりますが、 

（途中省略） 大きな怪我も無く、従来のコースではありませんが、いろいろ検討をしまして行いまし 

た。 

  １１月１８日（月）、中学生議会が開催されました。９年間で育てる、３年間で育てる、議会を体験す

るということで、後ろの傍聴席の生徒も実にきちんとしておりました。 （途中省略） 子ども達は、い

ろいろな面で心が育っているかと感じました。  以上です。 

 

 

 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

 

全   員 はい。 

 

 

 

 

 

－ 議事 － 

       

教 育 長 では、議事に入りたいと思います。 

      報告第２３号です。 

 

松 尾 局 長 報告第２３号「穴水町未来づくり会議について」 

      詳細を島崎が説明いたします。 

 

島 崎 係 長 （詳細説明） 



 

教 育 長 何かご助言、ご意見がございましたら、発言願います。。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

      次に報告第２４号、お願いいたします。 

 

松 尾 局 長 報告第２４号「穴水町成人式について」説明 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

 

（途中省略） 

       

大 家 委 員 令和７年の出席確認は、次回の定例会の時にはわかりますか。 

 

松 尾 局 長 はい、次回にお伝えできます。 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

 

全   員 はい。 

 

教 育 長 では、次に協議をお願いいたします。 

 

松 尾 局 長 協議第７号「区域外就学について」説明 

      続けて、協議第８号「指定変更申請について」説明 

 

教 育 長 皆さん、いかがでしょうか。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。 

では、次に、その他「いじめ・不登校」です。  

 

朝 倉 係 長 （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他にご意見はございませんでしょうか。 

      続いて、その他のその他をお願いいたします。 



 

松 尾 局 長 県市町教育委員会連合会の新任教育委員研修会の開催についてです。（詳細説明） 

 

教 育 長 ありがとうございました。 

では、１２月の行事予定です。 

 

牛 谷 次 長 （１２月行事予定について説明） 

 

教 育 長 では次回の定例教育委員会の日程です。 

 

（日程調整） 

 

教 育 長 では、次回の定例教育委員会は、１２月２３日(月)午前１０時から、よろしくお願いいた 

します。他にございますでしょうか。 

 

松 尾 局 長 人形劇のご案内。（詳細説明） 

 

大 家 委 員 穴水小学校の指導主事訪問について。 

 

（途中省略） 

 

      教員の本務は「授業」です。その「授業」をおろそかにしてはなりません。 

      教員には「さんかく」が必要です。１つめは「汗をかく」、２つめは「恥をかく」、３つめは「字

を書く」が大切です。３つの「かく」が必要かと思います。 

 

教 育 長 ありがとうございました。 

以上、これで定例教育委員会を閉会といたします。 

 

 

 

以 上 
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